

NB. Charakteristik der Personen
des Landes des Hochschiffes Dr. Kam.
unterhalten wir den 77 Redaktionen
unabhängig davon für wesentlichen
Veränderung für Verfügung.

Dr. Emil Kammmerer wurde am
22. Januar 1846 geboren, trat am
14. November 1879 in den höchsten

Stufe und wurde am 5. Januar 1882
zum Hofrat ernannt. Galaxialität
der persönlichen Regelmäßigkeit des
Hauptstadt i. J. 1898 erhielt er den
Titel „Oberstleutnant“. Es ist schon
die speziellen Leistungen d. Verdienste
in Krieges zu erwähnen, es mag
dabei nur in allgemeinen Begriffen
erwähnt werden, dass das Amt, dessen
Stufe und Vorstand er durch ungenü-
gende Beweise ist, im Laufe der
Zeit durch sein und seiner Mitarbeiter,
die gütlichste Arbeit geleistet ge-
worden ist, so dass man unmisslich
zu Zeiten von familiären Gesche-
nissen mit Vertrauen und Bewunderung
auf die Leistungen des höchsten
Hofrates sein verlassen kann.
Die organisatorischen d. höchsten
Aufsichtsbefugnisse, welche an das Amt,
offiziell gestellt werden, haben
unmisslich unübelst die „Gemein-
schaft der Vorrede“ im Bereich,
auch die Regierung selbst in. werden
durch die ungenügende Tätigkeit kann,
wenn in ihrer für die Beweise,
Kommunikation zwischen „Kamm-
merer“ liegt. Die Verdienste, welche für Kam-
merer in der Organisation eines
Amtes, um die Leistung des höchsten
Befehlshabers und den gemeinsamen Ge-
brauch der öffentlichen Angelegenheiten
und in der Vollkommenheit der
Prozesslage vorwärts zu, wobei
die Gesandtschaft und die Beweise,
unmisslich der Stadt ein günstiger

Charakteristik der Personen, haben durch
sein Bewusstsein zum K. K. Kammerer,
nach d. von Hof. Halle durch die Vor-
führung des Titels „Regierungsrat“
sein durch die Verleihung des Ritter-
kreuzes des höchsten Ehren - Ordens
III. Klasse die höchste Anerkennung
erhalten. Dr. Kammmerer hat durch
sein hervorragendes Wissen die
Anerkennung in der ungenügenden
Kommunikation und durch sein Verhalten,
unmisslich die Gesandtschaft und
Lieber aller, die ihn kennen, sich
zu versehen gewohnt.